
4 Pièces

127 m²

Réf. LC2-073

3 759 000 €

Val d'Isere
Appartement à vendre (73150)
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Découvrez ce superbe duplex de 127 m², offrant une expérience de vie

unique  avec  un  espace  de  vie  ouvert  et  lumineux  au  premier  niveau,

donnant  sur  un  balcon  plein  sud  avec  une  vue  imprenable.  À  l'étage

supérieur,  trois  chambres  en  suite  et  un  coin  montagne  vous

attendent.Pour un confort ultime, des placards spacieux et un dressing

sont inclus. Idéalement située à moins de 400 mètres du centre de Val

d'Isère, cette résidence de prestige offre une architecture inspirée des

chalets  traditionnels  locaux  et  propose  des  équipements  de  qualité,

notamment un parking souterrain, un local à vélos, un ...

Discover  this  superb 127 sqm duplex,  offering a  unique living experience with  an

open and bright living space on the first level, opening onto a south-facing balcony

with  breathtaking  views.  Upstairs,  three  ensuite  bedrooms  and  a  mountain  corner

await you.For ultimate comfort, spacious closets and a dressing room are included.

Ideally located less than 400 meters from the center of Val d'Isère, this prestigious

residence offers architecture inspired by traditional local chalets and provides quality

amenities, including underground parking, a bicycle storage room, a ski room, and

a wellness ...
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